

**27/04/2022**

## **Marco Lavagna en Tucumán: "Para el Censo trabajarán unas 25 mil personas"**

El titular del INDEC, Marco Lavagna, viajó a Tucumán para continuar con las reuniones de trabajo del Censo 2022 por todas las provincias argentinas. El director del Instituto fue recibido en la Casa de Gobierno por el vicepresidente de la Legislatura de Tucumán, Regino Amado; la secretaria general de la Gobernación, Silvia Pérez; el secretario de Gestión Pública y Planeamiento, Julio Saguir y el director de Estadística de la provincia, Raúl García.

"Los resultados del Censo digital que venimos viendo en la provincia son muy ambiciosos. El ritmo de respuesta es muy bueno. Es muy importante que los habitantes de la provincia participen de forma digital o presencial", expresó Lavagna. Y agregó que "en Tucumán trabajarán unas 25 mil personas que van a ser las encargadas de hacer estos recorridos. Vamos a recorrer más de 500 mil viviendas en la provincia".

El director del INDEC también destacó la utilización de los Puntos Digitales y mencionó que "son una herramienta muy útil: visibilizan el Censo digital, ayudan a las personas y despejan consultas. También ayudan a explicar la importancia de que la sociedad participe y ejerza su derecho de ser reconocido".

Finalizada la reunión, Lavagna visitó las instalaciones de la Dirección Provincial de Estadística de Tucumán para trabajar sobre las estrategias que se están adoptando de forma coordinada a nivel local con el objetivo de llegar a todas y cada una de las viviendas tucumanas.

Por su parte, el director Raúl García aclaró: "Si hay algún área que no se pueda completar el Día del Censo el 18 de mayo, el personal de la Dirección de Estadísticas saldrá a hacer relevamientos en los siete días sucesivos para cubrir los baches que se puedan generar". Al terminar la jornada, el equipo del INDEC realizó un recorrido por el archivo histórico del diario local La Gaceta.